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Compte rendu du CA de l’AV2E du 13 février 2024 
17 h- 20h 

 
Présents : 
 Mmes Christine Loudhini-  Brigitte Auriol- Josette Niel- Danièle Chiambaretto- Catherine Bruguier 
MM Michel Devalland- Bernard Fourtet.-Gérard Blanc 
Excusées : -Martine Miramont- Nathalie Pigot 
 
Merci à Jo pour son accueil et l’organisation de ce CA 
 
Ordre du jour : 
 
-Les AGO de Foncia  
Qui représente l’AV2E et la défend ? 
Maison 1 : 4 mars  Christine  
Maison 2 : 5 mars  Michel 
Maison 3 :7 mars  Danièle 
Maison 4-5 : 11 mars  Jo, Catherine 
Maison 6 : 12 mars,  Christine 
Maison 7 :14 mars,  Bernard, Gérard 
Maison 8, 18 mars  Michel 
 Maison 9 : 19 mars,  Michel 
Maison 10-12 :21 mars, Michel 
 
NB Michel mettra à jour le document AV2E figurant dans le dossier de l’assemblée générale avec un argumentaire  
 
- Préparation du weekend des 20 et 21 avril 2024 sur les 35 ans de Port Juvénal et les 14 ans de l’AV2E en lien 
avec l’ADRA. 
Les demandes d’autorisation d’occupation du domaine public ont été envoyées – gros travail de la part de Christine 
et Brigitte 
 
Rappel du déroulé de ce Week- end : 
 
*Samedi 20 avril : expo de photos sur les 35 ans de PJ avec témoignages écrits de quelques habitants.  
L’atelier d’écriture animé par Carole Lilin de l’Adra fin janvier a été très intéressant et lui a permis de monter un 
dossier de témoignages qui accompagneront cette expo photo. 
Une suite sera donnée à cet atelier le mardi 12 mars 2024 -14h 30 – sur le thème plus général de la ville de 
Montpellier (courriel de confirmation à faire aux personnes concernées) 
11 h : Inauguration avec présidents des deux associations et un élu (si possible) 
Pot de l’amitié  
Toute la journée : expo photos dans les  locaux de l’ADRA avec commentaires oraux ou écrits des résidents 
18h : place de l Victoire de Samothrace représentation théâtrale : : Montpellier Notre Histoire, par la Compagnie 
Octopus 
 19h30 : Fête des voisins 
 
 



*Dimanche 21 avril : 
8h à 13 h vide grenier sur la place de la Victoire de Samothrace 
NB : l’expo sera toujours ouverte 
11h : pot de clôture à l’ADRA 
 
Michel a déjà reçu une demande d’info sur le vide grenier 
Place payante (5 euros)  
Flyers et affiches à préparer rapidement (Christine et Danièle) pour l’ensemble de la manifestation (expo et vide 
genier) 
500 flyers 50 affiches à distribuer début mars pour que les résidents de PJ soient les premiers informés du vide 
grenier 
Thé café et eau offerts par AV2E le dimanche matin 
A faire  
Communication : journaux, radios, réseaux etc. 
 
Rappel 
*Samedi 13 avril de 9h 30 à 15 h à Villeneuve chez Gérard : 
- Dernière préparation du week-end des 20 et 21 avril  
- préparation AG AV2E 2024 
 
-Préparation de l’AG de l’AV2E le 25 avril 2024 à 17 h (Salle Pelloutier) : 
Foncia enverra à tous les copropriétaires notre lettre de convocation à l’AG sur laquelle sera indiqué que le dossier 
est disponible sur notre site internet 
Un mois avant (au plus tard le 25 mars) 
A préparer : rapport moral, rapport financier, appel de candidatures (rappel : renouvellement complet du CA) 
 
-Point sur les travaux de la ligne 1 du bus tram : 
Danièle fait état de l’interdiction de stationner sur le parking côté sud et de l’information tardive 
Il est décidé de redemander à nouveau une réunion spécifique pour les résidents de PJ et demander l’exact tracé 
du tram 
. 
- Nuisance des bars :  
Laura Lesne et le SCHS (service communal d’hygiène et de santé) proposeraient la pose de sonomètres dans les 
appartements les plus exposés au bruit 
A mettre en œuvre, quand ? 
 
-Alerte serrurier : il est incroyable qu’il ait pu rentrer partout ; NB Foncia a fait une communication par mail à ce 
sujet 
 
- Retour lettre d’info : à poursuivre 
 
-Retour autorisation FISE environnement : le but est de sortir le Fise des rives du  Lez pour des contraintes 
environnementales  
 
-Retour Radio Clapas : Michel a été interviewé le 09 janvier dernier en tant que président de l’AV2E  
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 20h. 
 
La secrétaire : Christine  
     

 


